

Tribunales dan fin a pugna de Nueva Alianza estatal

Comité.

Ratifica federación sentencia mexiquense y dirigencia se mantiene igual

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

La dirigencia de Nueva Alianza Estado de México (NAEM) fue ratificada por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), esto luego de que algunos miembros de la fuerza política intentaran hacerse de la presidencia a través de una reunión en la que desconocieron a sus integrantes.

El partido turquesa había sido objeto de discusiones al interior y de un intento de reordenamiento a través de la remoción de la presidencia encabezada por Mario Cervantes Palomino. El desconocimiento ocurrió en diciembre del año pasado por un presunto abandono a la fuerza política, sin embargo, esta reunión se hizo fuera de sus estatutos, por lo que fue considerada ilegal.

Tiempo después se supo que uno de los personajes que organizó la reunión fue el diputado local, Rigoberto Vargas Cervantes, quien por estos hechos fue expulsado. Es de señalar que el grupo que encabeza

el legislador intentó apelar esta decisión a través de diversos tribunales en materia electoral, entre ellos estatales y federales, sin embargo, la decisión de la Sala Superior del TEPJF ratificó a Mario Cervantes como dirigente.

“De esta manera, la directiva actual de Nueva Alianza Estado de México, encabezada por Mario Cervantes Palomino, ha sido ratificada y legitimada por todas las instancias legales posibles en este país; y el grupo opositor ya no podrá continuar juicio legal alguno en su contra, con lo que se pone punto final a esta controversia”, precisó el partido en un comunicado de prensa.

Llega a su fin

Esta pugna entre diversas corrientes del partido lleva varios meses al interior del partido, sin embargo, confían en que el fallo del tribunal les permita superar esta diferencia.

Con este contexto es que decidieron que trabajarían para definir el rumbo que tomarían en torno a la próxima elección. “Con esta resolución se cierra un capítulo en el que se pretendió desestabilizar al partido en el Estado de México. Ahora el NAEM seguirá trabajando para poner todas sus baterías rumbo a las elecciones del 2023 y 2024”, aclararon. ■



Querían quitar la presidencia. ARCHIVO